

Montag, 18.04.2016, Powerpoint-Präsentation

Congress Leoben, Erzherzog Johann-Saal, Hauptplatz 1, 19:30 Uhr

## Nepal 2015 - Hilfe für die Erdbebenopfer

Bei diesem Vortrag handelt es sich um ein Nepal Hilfsprojekt zugunsten der Erdbebenopfer vom April und Mai 2015

Frau Dr. Leodolter hat gemeinsam mit Ihrem Mann Spendengelder gesammelt und direkt zu den Menschen im Solo Khumbu (Everest Region) gebracht, um in den abgelegenen Gebieten die Menschen beim Wiederaufbau der Häuser zu unterstützen. Es haben sich 6 Freunde der Familie angeschlossen und so konnten ca. 150 kg Sachspenden wie Medikamente, chir. Instrumente, warme Kleidung usw. auf Yaks zu den Menschen gebracht werden.

Es wurden 3 Krankenstationen besucht und mit Medikamenten und Kleingeräten versorgt. Man wird in diesem Vortrag nicht nur zerstörte Häuser sehen, sondern auch viele schöne Berge, interessante Klöster und die Lebensweise der Sherpas, die in dieser Region leben, etwas kennenlernen.

